



検索

三恵会

<http://sankeikai.com>

* * 社会福祉法人 三 恵 会 愛媛県新居浜市西の土居町2-8-12 TEL (0897) 31-1775

一、堅実な経営	一、確実な知識と技術	一、誠実な福祉	人の為に尽くして感謝しよう	天の恵 地の恵 人の恵に支えられ
---------	------------	---------	---------------	---------------------

三恵会理念



社会福祉法人三恵会 入社式 (保育士)

3月21日 (水)



社会福祉法人三恵会入社式がやすらぎの郷で行われました。

13人の保育士に辞令が交付され社会福祉法人三恵会に新しい仲間が増えました。
これからも利用者さんの笑顔の為にがんばりましょう。

十全保育園 8名
中萩保育園 5名



社会福祉法人三恵会 入社式 (介護職、栄養職、リハビリ職、事務職)

4月 2日 (月)



社会福祉法人三恵会入社式（介護職、栄養職、リハビリ職、事務職）がやすらぎの郷で行われました。16人に辞令が交付され、社会福祉法人三恵会に新しい仲間が増えました。
これからも利用者さんの笑顔の為にがんばりましょう。

やすらぎの郷 きぼうの苑	4名
やすらぎの郷 あゆみ苑	1名
ハートランド三恵	4名
リハビリステーション三恵荘	3名
希望の館	1名
三恵ホーム	1名
本部	2名



中萩保育園引継式



平成24年3月29日 中萩保育園で引継式が行われ、佐々木新居浜市長から太田恵理子理事長に引継書が渡されました。

4月1日より『社会福祉法人三恵会 児童福祉施設 中萩保育園』として伊藤民江園長のもと再スタートしました。

ハートランド三恵 南館完成

増築したユニット型施設は、ハートランド三恵南館といいます。平成24年4月1日オープンしました。既存の施設は、ハートランド三恵北館です。



花観音フェスティバル 十全第二病院

3月17日（土）



平成24年3月17日（土）十全第二病院において慰靈祭と花観音フェスティバルが晴天の下、今年も厳粛かつ盛大に行なわれました。

ケアセンターの前には、「うどん」「お寿司」「フランクフルト」「たこ焼き」等たくさんの模擬店が並び、体があつたまるものがいっぱいあり、ほかほか陽気の中、口の休むまもなくおいしいひとときを楽しみました。

周囲を見渡すと、「野菜」や「果物」など両手いっぱいの袋を持ち、買い物をしている姿がありました。

グループである三恵会のご利用者様や職員も大勢参加され、あちらこちらで挨拶を交わしている場面が多く見られました。

アートマジック 特養うみかぜ



『誕生会』

渚ユニットにて家族の方と一緒に誕生日をお祝いしました。
おめでとうございます。

グループホームかがやき

『甘くておいしかった』

利用者の方と一緒にホットケーキを作りました。昔は子供によく作ってあげていたのかな?
他にお団子や焼き芋、クレープも作りました。甘くておいしかったです。



『運営推進会議開催』



3月30日10:00~10:40地域交流室にて「第2回地域密着型サービス運営推進会議（グループホームかがやき）、運営推進会議（特養うみかぜ）」がありました。

コミュニティハウス三恵

百寿を祝う会

利用者の矢賀陣造様が満100歳を迎えられました。

職員、利用者様と共にあ祝いをしました。館長、各事業所主任よりあ祝いの言葉、そして職員によるハンドベルと歌のプレゼント、甘酒を飲んで、みんなで喜びを分かちあいました。

「長生きの秘訣は何ですか？」という質問に、「飴を食べること」とユーモアたっぷりに答えてくれた矢賀様。これからもあいでんやで楽しい思い出を作っていきましょう。



書道パフォーマンス

3月20日（火）新居浜東高校 書道部のみんなが、コミュニティハウス三恵 2階 食堂でパフォーマンスを披露してくれました。

今回のテーマは、

絆～東日本大震災へのメッセージ～です。

『力を合わせて繋ぐ未来
明日へ届け僕らのエール
信じよう僕らの想い 絆』

メッセージや墨の色は書道部の皆さんのが考えました。

利用者さんは迫力のあるパフォーマンスに大感激でした。書道部のみなさんありがとうございました。また遊びにきてください。



希望の館

『第10回やかた祭り』

3月18日（日）



パターゴルフ

恒例の風船飛ばしセレモニー



職員有志の和太鼓演奏

おつかれさった！！次々に繰り出されるマジックに
観客の皆さんも**大興奮**！！

マジシャンヒガさんのマジックショー

3月18日に、やかた祭りが開催されました。あいにくの空模様でしたが、多くの近隣の皆様とご家族様にご来場いただきました。

マジシャンヒガさんのマジックに目を丸くしたり、模擬店の豚汁を美味しそうに食べる利用者様の顔を見て、ご家族様もスタッフもとても喜んでいました。

毎年楽しみにしてくださる皆様のために、次回もワクワクするような企画を考えていきたいと思います。



やすらぎの郷
『第24回ふれあい書道展』 奨励賞
障害者支援施設 あゆみ苑 佐竹広式様
授賞おめでとうございます



やすらぎの郷 茶室前に展示しています。

『あゆみ苑 運動会』

3月23日に、あゆみ苑運動会が行われました。

競技は白熱し、ご利用者の普段見ることができない動きに目をみはるものがありました。驚きあり、笑いあり、感動ありの運動会でした。

運動会後、「疲れたわ～。もう横になる。」「楽しかったわ～。来年は何するん。」と、いろいろな声が聞かれ、楽しいひと時を満喫しました。



三恵ホーム

『魚釣り用魚作り＆魚釣りゲーム』



釣ったどー



日中活動で魚釣り用の魚を自分たちで作りました。色とりどりのお魚やイカ、タコ、貝などなどたくさん出来ました。

魚釣りゲーム当日の三恵ホーム特設釣り堀会場はたくさんの人でにぎわいました。魚を釣る時の表情はみなさん真剣で、すぐに釣れる魚もいたり、釣り上げようとしても、すぐに外れたりして、なかなか釣り上げられなくて苦戦する魚もいたりしましたが、狙いを定めて釣りを楽んでくれました。



ハートランド三恵

『春の大運動会』



ようやく春の訪れが感じられるようになってきました。

昨年から、増床・改修工事のため、落ち着かない日々を過ごされてきた入所者の皆様と、「なにか楽しいことやろうよ！」ということで、春の大運動会を開催しました。国旗掲揚から始まり、玉入れ、大玉ころがし等、全員参加で大盛り上がり!!運動会のあとは綿菓子を作って皆でいただきました♪

入所者50名での行事はこれで最後。次回の行事からは入所者80名となります。職員も含め、皆がまた「なにか楽しいこと」を見つけられる日が一日でも早く来るようハートランド三恵一丸となって前進していきたいと思います。



リハビリステーション三恵

『ひな祭り』

3月2日（金）



ひな祭りがあり**美人3姉妹**が三恵荘へ来てくれました。男性の皆さんからは「**かわいい、美人さんやわあ**」とデレデレ。お孫さんと同じくらいのお雛様との記念写真もあり皆さん口角が上がりっぱなしでした。

『誕生会』

今回の誕生会ではボランティアの方が来所され**フラダンス**を披露してくださいました。私自身本格的なフラダンスを見るのは初めてで見いってしました。利用者の皆さんは「**私も踊りたいわあ**」「**きれいなねえ**」と喜ばれていきました。



『誕生会』



3月27日、29日に茶話会を行いました。今回は花形の枠の中にピンポン玉を投げ入れ点数を競うゲームをしました。ピンポン玉ということもあり普段なかなか手を動かす事が出来ない方も「**ゲームが出来て良かった**」と喜んでいただけました。

十全保育園

卒園式

3月24日（土）



3月24日（土）は、十全保育園の卒園式でした。

天候にも恵まれあだやかな陽ざしのさしこむ中で、式は行われました。

卒園証書授与では、一人ひとりがみんなの前で、自分の夢、大きくなったら何になりたいかを発表しました。

大きな声でしっかりと言うことができ、年長さん18名は、小学一年生への期待を胸いっぱいに、卒園していきました。

子どもたちの夢は、
「お医者さんになりたい。」
「絵描きさんになりたい。」等

